

## ARCHITECTURE : Qualitel récompense l'Ensa Lyon et l'Ensa Clermont-Ferrand

Lors de la 5e édition des trophées jeunes talents organisée le 29 octobre dernier par l'[ASSOCIATION QUALITEL](#) et son organisme certificateur Cerqual Qualitel Certifications, en collaboration avec l'Unsfa (Union nationale des syndicats français d'architecture), à l'occasion du 46e congrès des architectes à Montpellier, l'[ENSAL](#) (Ecole nationale supérieure d'architecture de Lyon, siège à Vaulx-en-Velin /69) a remporté pour la troisième année consécutive le trophée jeunes talents 2015, pour le projet "bâtiment du vent" présenté par Pierre Barbet, Camille de Gaulmyn et Agathe Revil-Signorat. L'[ENSACF](#) (Ecole nationale supérieure d'architecture de Clermont-Ferrand, siège à Clermont-Ferrand /63) a reçu la mention spéciale pour le projet "Le petit ensemble" présenté par Diane Andason, Raul Artero, Victor Guyon et Charles Papon. [www.lyon.archi.fr](http://www.lyon.archi.fr) / [www.clermont-fd.archi.fr](http://www.clermont-fd.archi.fr)